



Die Segler des YCBS mussten bei der Clubmeisterschaft mit Windmangel leben.

Foto: YCBS

Flaute beim 18. YCBS-Cup

In Süddalmatien gingen zwölf Boote des Braunauer Yachtclubs an den Start

Nebel und Flauteschleichei: Das waren die Bedingungen für die 70 Segler des Yachtclubs Braunau-Simbach bei ihrer diesjährigen Clubmeisterschaft in Kroatien.

KROATIEN. Zum 18. Mal stachen die Segler des Yachtclubs Braunau-Simbach (YCBS) in die adriatische See, um den diesjährigen Clubmeister zu ermitteln. Das war aber gar nicht so einfach: „Wir starteten am ersten Tag mit zwölf Yachten in Cavtat – südlich von Dubrovnik – mit bestem Wind. Dieser schaltete dann aber schnell um und es ging mit einer leichtwindigen Flauteschleichei für uns weiter“, berichtet Commodore Ferdinand Brandstätter. Noch vor Erreichen des

Zielplatzes musste die erste Etappe abgebrochen werden. Auch am zweiten Tag ging es nicht besser voran: „Wir starteten mit praktisch null Wind. Später kam auch noch eine riesige Nebelwand hinzu. Damit wurde auch dieser Regattatag verkürzt beendet“, erzählt der Commodore.

Sieger wurde Skipper Ferdinand Brandstätter mit seiner Crew auf einer Beneteau 50. Für ihn ist es bereits der siebte Clubsieg. Das blaue Band für die schnellste gesegelte Gesamtzeit ging an die Crew „Serlio“. Zweiter wurde Skipper Richard Schölm mit seinem Team und Platz drei ging an Christian Haidinger und seine vierköpfige Crew.

Im August geht es für einige YCBS-Skipper erneut nach Kroatien. Dann aber zum entspannten Funturn. Eine Woche lang schippern mehrer Yachten durch die Adria. Sie können mit dabei sein: Bewerben Sie sich für einen gratis Kojenplatz auf einer der Yachten und mit etwas Glück gehen Sie auf große Fahrt.

Zu gewinnen

Funturn: Ein Leser auf großer Fahrt

Die BezirksRundschau und der Yachtclub Braunau-Simbach (YCBS) verlosen **einen Kojenplatz** (exkl. Bordkasse und An- und Abreise) beim **Funturn des YCBS**. Erleben Sie das fantastische Gefühl von Weite. Bewundern Sie die prachtvolle Kulisse des Meeres und spüren Sie die Wärme der Sonne des Südens. Zusammen mit sechs bis acht Gleichgesinnten geht die Reise von **20. bis 27. August** zur **oberen Adria, die Küste Istriens** entlang. Und so können Sie gewinnen:

● Schicken Sie uns ein E-Mail mit der Begründung, warum Sie gewinnen sollten, was Sie am Segeln fasziniert, Ihrem Alter und Ihrer Anschrift an: braunau@bezirksrundschau.com (Bei Jugendlichen muss ein Elternteil mitfahren.)

